

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL

EN UN EDIFICIO DE POLANCO

# JOVEN SE ARROJA DE UN SÉPTIMO PISO

## La policía encontró un mensaje póstumo en el lugar de la tragedia

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un joven, de 20 años de edad, escapó por la puerta falsa al arrojarlo de un séptimo piso, en un edificio en la colonia Polanco, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El suicidio ocurrió la madrugada de ayer en un edificio ubicado en el número 190 de la calle Blas Pascal y la avenida Homero, donde el joven Isaac "N", integrante de la comunidad judía, se arrojó al vacío por una presunta depresión.

Tras un llamado de auxilio, arribaron al lugar paramédicos de la Cruz Roja, quienes revisaron al joven, pero constataron que ya no contaba con signos vitales, debido al brutal impacto que sufrió al caer sobre el pavimento desde una altura de más de 20 metros.

Inmediatamente, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron la zona para permitir la labor de los peritos de la Fiscalía capitalina, quienes recabaron algunas evidencias, entre ellas un recado póstumo que dejó el hoy occiso, donde presuntamente explicaba las causas de su fatal decisión.

Familiares y amigos de la víctima llegaron al lugar de los hechos, pero se negaron a dar declaraciones sobre lo sucedido.



### CAUSAS



Serán las investigaciones ministeriales las que arrojen las verdaderas causas de la muerte del joven



Se desconoce el motivo de su fatal decisión



Penoso rescate del cuerpo



## AL PARECER SE LES FUE UN DISPARO ¡Se les chispoteó! Matan a su amigo

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un joven, de 24 años de edad, fue asesinado de un disparo en calles de la colonia San Lucas, en la alcaldía Iztapalapa.

El crimen ocurrió la madrugada de ayer en el cruce de las calles General Anaya y Comonfort, a donde, según versiones de testigos, arribaron un grupo de amigos a bordo de un vehículo de color negro, cuando repentinamente se escuchó un disparo y uno de ellos cayó herido de

muerte.

Rápidamente, paramédicos de la alcaldía Iztapalapa llegaron al lugar para valoraron a la víctima, sin embargo, ya no contaba con vida, por lo que policías del sector Granjas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), tomaron conocimiento del hombre asesinado y dieron aviso al Ministerio Público de la Coordinación de Iztapalapa para que investigara los hechos.

Serán las investigaciones ministeriales las que permitan establecer el móvil de crimen, aunque todo indica que a uno de los "amigos" se le fue el disparo con resultados funestos. El responsable y los testigos se dieron a la fuga con rumbo desconocido.

### CÁMARAS



Familiares de la víctima pidieron a las autoridades que se revisen las cámaras de videovigilancia para establecer qué ocurrió



FOTO: ESPECIAL

Consternación por los hechos



**A QUEMARROPA**

## Ejecutan a hombre de seis tiros

Un hombre fue ejecutado aparentemente en ataque directo, en el perímetro de la colonia Malacates, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Su agresor le disparó en por lo menos seis ocasiones.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el sujeto se encontraba sobre la calle Cerrada San Miguel, fue interceptado por el presunto homicida, justo en la esquina con San Ángel. Al tenerlo al alcance, detonó su arma a quemarropa.

Según versión de testigos, luego de cometido el ataque, mismo que se realizó frente a una tienda de conveniencia, el presunto homicida salió corriendo. Los presentes no pudieron precisar una descripción de este. **Raúl Hernández**



**Ocurrido aproximadamente a las 17:00 de este jueves** /JOSE MELTON



EN CUAUTEPEC

# Le disparan el 'six pack' frente a una tiendita

**IGNACIO RAMÍREZ**

En un ataque directo, Ramón Daniel fue ultimado de seis disparos frente a una tienda de abarrotes, en la zona de Cuauhteppec, alcaldía Gustavo A. Madero.

El ataque ocurrió alrededor de las 17:00 horas del jueves cuando la víctima, de 23 años, salía del establecimiento ubicado en el cruce de las calles Leona Vicario y San Miguel, en la colonia Malacates.

**MANCHADOS.** Tras recibir el reporte de disparos, agentes capitalinos acudieron al lugar, donde hallaron a la víctima tendida sobre la banqueta y con disparos en la cabeza y el hombro, alrededor de las 17:00 horas.

“Observaron a un hombre sobre la cinta asfáltica y con visibles manchas hemáticas, por lo que solicitaron los servicios de emergencia”, refieren los informes oficiales.

Paramédicos del ERUM acudieron para tratar de auxiliar al herido, pero sólo pudieron diagnosticar su deceso a causa de seis disparos. El occiso fue identificado como Ramón Daniel Torres Amador.

El Agente del Ministerio Público investiga las causas del homicidio y la identidad de los agresores para detenerlos.



Ramón fue asesinado de al menos seis balazos.

6

**INDICIOS**

fueron localizados por las autoridades ministeriales cerca del cadáver.

